

Beschlussvorlage

Drucksache VL-247/2022

- öffentlich -

Datum: 12.10.2022

Federführendes Amt	Finanzverwaltung
--------------------	------------------

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevorstand	17.10.2022	vorberatend
Haupt- und Finanzausschuss	03.11.2022	vorberatend
Gemeindevertretung	08.11.2022	beschließend

Straßenendausbau im Neubaugebiet "Vor den Rödern" in Lahntal-Sterzhausen | Bereitstellung von überplanmäßigen Haushaltsmitteln

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal beschließt, für den Straßenendausbau im Neubaugebiet „Vor den Rödern“ in Lahntal-Sterzhausen überplanmäßige Haushaltsmittel in Höhe von 150.000 € auf der Investition I12010130 Straßenbau Neubaugebiet „Vor den Rödern“ Sterzhausen bereitzustellen.

Finanzielle Auswirkungen:

Die überplanmäßigen Haushaltsmittel werden gemäß § 100 Abs. 1 HGO durch die Reduzierung des Haushaltsansatzes um 114.250 € auf der Investition I10010321 Gewerbegebiet „Spiegelshecke“ Goßfelden und um 35.750 € auf der Investition I12010135 Straßenbau Neubaugebiet „Oberm Dorf“ Sterzhausen gedeckt.

Sachdarstellung:

Der Straßenendausbau im Neubaugebiet „Vor den Rödern I und II“ in Lahntal-Sterzhausen wurde aufgrund des Baufortschrittes im diesjährigen Haushalt mit 425.000,00 € vorgesehen. Auch viele Anlieger hatten sich inzwischen diesbezüglich erkundigt und am 31.05.2022 hat das Ingenieurbüro RNT gemeinsam mit dem gemeindlichen Bauamt die Anlieger über den geplanten Ausbau in einer Anliegerversammlung informiert. Die Bauleistung wurde am 17.06.2022 als Öffentliche Ausschreibung über die Hessische Ausschreibungsdatenbank (HAD) veröffentlicht und am 08.07.2022 submittiert. Insgesamt haben vier Bieter ein Angebot abgegeben. Nach Prüfung und Wertung des Ingenieurbüros RNT sind alle Angebote zu werten und das günstigste Angebot der Fa. Naumann aus Münchhausen endet bei 488.316,50 € brutto. Somit liegt die Angebotssumme über dem Haushaltsansatz, der allerdings aus dem letzten Jahr zum Zeitpunkt der Haushaltsaufstellung stammte. Aufgrund der zurzeit vorherrschenden Krisenlage und den damit verbundenen Preissteigerungen ist auch bei erneuter Ausschreibung kein besseres Resultat zu erwarten. Daher hatte der Gemeindevorstand der Gemeinde Lahntal mit VL-168/2022 bereits die Auftragsvergabe für die Bauleistung beschlossen. Enthalten war auch die Ankündigung über eine notwendigen Beschlussfassung überplanmäßiger Mittel, die nun mit 150.000 € beziffert werden.

Sandra Riehl / Christine Vandenberg